

# 朋 友

藤二中学校だより 第9号

令和2年 11月2日  
栃木市立藤岡第二中学校  
校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

## 令和2年度 朋友祭 「大志 ～逆境乗り越え 新たな舞台で 新たな感動～」

今年度の「朋友祭」はコロナ禍の中、開催できるか心配ではありましたが、縮小した形とはいえ、開催できたことを感謝申し上げます。生徒の団結力に改めて藤二中の素晴らしさを感じました。

朋友祭の伝統の一つである全校生徒によるモザイク壁画は全校生徒の集合写真です。教室にはトライアルタイムの「生涯スポーツ」講座で変わった形のスポーツ等を調べたことを展示されました。「ふるさと学習」講座では自然や地域に関して調べたことが展示されました。その他、教科や学年行事の展示があり、日頃の教育活動の一端をご覧いただけたと思います。発表の部ではお笑いあり、ダンスあり楽しいステージ発表になりました。トライアルタイムでの発表の「ハンドベル」。ベルを何回も持ち替えてとても難しかったと思いますが心にしみる演奏でした。そして、最後の太鼓の演奏は迫力満点。見ている人達に勇気を与えるような音を響かせてくれました。

合唱祭では、各学年にあった曲で、団結の成果である爽やかな歌声を聴かせてくれました。1年生の「君と歩こう」はわずか10名ではありましたが、10名とは思えない声量と初々しさが感じられました。2年生の「時の旅人」は1年間の成長が見られ、ハーモニーが素晴らしかったです。そして、3年生の「結」。3年間の集大成として、全員心が結ばれた感動溢れる歌声でした。3学年とも練習の成果が十分に発揮できました。

フィナーレのドラマでは、俳優さながらの演技力でストーリーもとても面白く、最後まで楽しませてくれました。

最後の、朋友祭実行委員長の海老沼雅さんの挨拶はみんなへの感謝の言葉とこれからの藤二中、後輩への思いが込められた素晴らしい挨拶でした。心に残る朋友祭になりました。



3年合唱



太鼓の演奏



実行委員長のあいさつ

### 前夜祭

今年度は、午前中開催のため後夜祭が実施できない分、前夜祭を実施することになりました。一日中降り続いていた雨が上がり、夕焼けがきれいな夕暮れの中、見た花火は生徒の心の中に刻まれたことでしょう。



### 球技大会 10月23日(金)

今年度は体育祭、生徒会主催の球技大会が中止になってしまいました。代替えとしてミニ球技大会を行いました。久しぶりに全校生徒が集まっての行事です。学年縦割りチームのドッチボール大会です。最後のはエキジビションマッチで3年生対1, 2年生の対決が行われました。男女とも3年生が貫禄勝ちでした。生徒の笑顔がたくさん見られました。



### 小中合同研修 研究授業 9月30日(水)

伊藤教諭による2年生の社会科の授業が行われ、小学校の先生方にも多数、見に来ていただきました。小学校の先生方には口々に「みんな、とっても成長した」と褒めていただきました。授業も積極的に取り組んで、教育委員会の先生にもお褒めの言葉を頂きました。更なる成長が楽しみです。



### 3学年PTA部会(進路説明会) 10月2日(金)

今年度の入試に関する説明会を行いました。お忙しい中、3年生の保護者の皆様ありがとうございました。いよいよ、進路の準備を進めていかなければならない時期になりました。ご家族でよく話し合っ決めていただければと思います。生徒の皆さんにとっては、人生で最初の壁を越えられるかどうか、これからの皆さん自身の努力にかかっています。悔いのないよう全力でぶつかってください。大きな壁を前にして、大切なことは「自分は越えられる」と思える気概です。

### 藤一・二中合同ふるさと学習 10月14日(水)

一中・二中合同ふるさと学習が行われました。一中生と一緒に渡良瀬遊水地の歴史を学んだり、自然観察を行ったりしました。有意義な時間になりました。次回は来年の1月26日(火)に一中で合同レクリエーションを予定しています。



### 地区大会 10月18日(日)

10月から各部活動単位で下都賀地区大会が行われています。18日(日)、本校会場で女子バレーボール一次リーグが行われました。本校は石橋中、乙女中と対戦しました。6名の部員で頑張りました。大健闘です。



### 三者面談 11月2日(月)～10日(火)

11月に入ると三者面談が行われます。3年生は進路について、1, 2年生は学校生活の事や学習・部活・将来についてが主になると思いますが何でも相談してください。保護者の皆様にはお忙しいところ申し訳ありませんが、有意義な時間になるようによろしくお願いします。

#### 今後の主な予定

|           |             |
|-----------|-------------|
| 11月 2日(月) | 三者面談①(～10日) |
| 16日(月)    | オリ・パラ事業(※)  |
| 18日(水)    | 校内駅伝大会      |
| 20日(金)    | 避難訓練        |
| 25日(水)    | 期末テスト(～26日) |

|           |              |
|-----------|--------------|
| 12月 1日(火) | 教育相談(～11日)   |
| 4日(金)     | 中学校説明会       |
| 7日(月)     | 生徒会選挙        |
| 9日(水)     | 3年実力テスト      |
| 17日(木)    | PTA研修会。学年PTA |
| 25日(金)    | 第二学期終業式      |

(※) オリ・パラとはオリンピック・パラリンピックの意味です。大平町在住でシドニーオリンピックソフトボール日本代表の石川多映子選手が来てくださり、講演や生徒達とキャッチボール等を行う予定になっています。